

Camera

Report

カメラリポート



佐久市・北佐久郡 環境施設組合設立調印式

7月15日(佐久市役所)

佐久市に建設する新しいごみ焼却施設「新クリーンセンター」の整備・運営を行う「佐久市・北佐久郡環境施設組合」設立に関する協議書の調印式が行われました。この組合は、佐久市、軽井沢町、立科町および御代田町の1市3町で構成し、県知事の許可を得て本年10月1日に設立する予定です。



中学生職業体験学習

7月9・10日(役場ほか)

御代田中学校の2年生が、進路学習の一環として飲食店や小売店などさまざまな職業を体験しました。(町役場へは20人の生徒が訪れました。)総務課での職業体験を希望した小山春音さんには、仕事のひとつとして雪窓保育園のプール開きの取材を体験してもらいました。小山さんが書いた記事を下記に紹介します。



プール開き

7月9日(雪窓保育園)

雪窓保育園でプール開きがありました。晴天の暑さの下、冷たいプールの中で遊んでいる姿はとても楽しそうで気持ちよさそうでした。丁度その時、中学生の3人が職業体験学習で訪れていたため、保育士さんやお兄さんお姉さんとも一緒に水遊びができて、より笑顔が輝いていました。(文・写真 小山春音)



南・北小学校4年生社会科見学 7月3・9日 (御代田浄化管理センター)

南・北小学校の4年生が「御代田浄化管理センター」を訪れ、町内の各家庭から出る汚水を浄化し、久保沢川へ放流するまでの仕組みを学びました。児童たちは下水道の役割について説明を受け、汚水の汚れを取り除く微生物を顕微鏡で観察しながら、熱心にメモを取っていました。



イングリッシュデーキャンプ 7月28～30日 (B&G海洋センター)

今年で5回目のイングリッシュデーキャンプは、テイラー夫妻が主催する英会話交流会です。町内外からおおよそ200人の小中学生が参加し、ネイティブスピーカーの本場の英語に触れながら、ゲームやスポーツなどを楽しみました。



じゃがいも掘り

7月31日(たんぼぼ保育園)

たんぼぼ保育園の園児が、じゃがいも掘りをしました。園児は、小さいものから大きなものまで、土の中から出てくるじゃがいもに大喜びで、自分のバケツに入れて運びました。「大きいよ」とじゃがいもを先生に見せる笑顔が、夏の日差しに負けないくらいまぶしく見えました。

夏のつどい・夏祭り



東原児童館(7月25日)



平和台児童館(7月29日)



大林児童館(7月29日)



雪窓保育園(7月17日)



杉の子幼稚園(7月19日)



やまゆり保育園(7月17日)

第14回 全国やまゆりサミット in みよた

7月25・26日(エコールみよた ほか)

やまゆりサミットは、平成5年に御代田町が提唱して開かれたのが最初です。やまゆりを愛し、栽培・増殖・栽培技術の普及などに取り組んでいる団体や愛好家など150人が集いました。語り場フォーラムでは、コーディネーターに堀井正子さん(SBCラジオつれづれ散歩道出演中)を迎え、やまゆりに寄せる思いが語られました。自生するやまゆりは減少してきています。町花であるやまゆりをこれからも大切にしていきたいですね。



龍神まつりボランティア清掃

7月27日(龍神の杜公園ほか)

龍神まつりの翌朝、御代田中学校の生徒60人と「よろこびの街100万ドル御代田店」の社員10人が、まつり会場のごみ拾いを行いました。1時間の作業でゴミ袋9個分のごみが集まりました。生徒から「たばこの吸い殻がたくさん落ちていた」との声がありました。大人が捨てたごみを子どもが片付けることがないように、まず大人がきちんと社会のマナーを守りましょう。